

町社協主催の体験会 自転車の楽しさを知って

障がい者にも自転車の楽しさを知ってもらおうと2月27日、町民グラウンドで体験会が行われました。使用した自転車は座席が前後に並んだ三輪のトライデム。プロの競輪選手を招いて、参加者が競輪選手の補助を受けながら舗装されたグラウンドの周りを周回しました。参加した相星順子さんは「気持ち良くて何周でも走りたくなりました」と話しました。



後部シートに座りグラウンド周りを周回

映画「ケアニン」上映 地域ケアをみんなで考える

地域ケアを支える仲間たちの集いが3月11日、町文化センターで開かれ、約330名が来場しました。小規模介護施設を舞台とした映画「ケアニン」の上映並び映画のモデルとなった「あおいけあ」の代表取締役・加藤忠相さんと県地方創生担当参事の森田洋之さんのトークショーのほか電動車いすの試乗やITを利用したケアグッズの体験などが行われました。



森田さん（右）と加藤さんへ花束贈呈

見守り用ICT機器利用し 新富地区で徘徊模擬訓練

第9回徘徊模擬訓練 in 新富が、寄って結って会の主催で、3月10日に実施されました。地域住民、町役場、社協、肝付警察署など関係者ら100名超が参加しました。

見守り用に開発されたICT機器を使用して徘徊者役を探した参加者からは「GPSがあると便利」「地図（の表示）がわかりづらい」といった声が出されました。



地図とスマホを利用して搜索

体を動かしストレス発散 福祉会館でスポーツ体験会

大隅地区スポ・レク体験会が3月3日、福祉会館で行われました。この体験会は障がい者のスポーツ、レクリエーションが日常的に行える環境づくりを目的とした、町社協の初めての取り組みです。この日は、カーリングに似たルールのペタングやボッチャなどを体験。集まった60名の支援者を含む参加者は、得点を競い合うゲームに夢中になっていました。



ボッチャを楽しむ参加者